



Wichtige Neuauflagen:

Verfassung des Deutschen Reiches Tertausgabe

Mit Einleitung, kurzen Anmerkungen und Sachverzeichnis sowie einem Anhang, enthaltend das Reichswahlgesetz, die Geschäftsordnung für den Reichstag, die Reichshaushaltsordnung u. andere staatsrechtliche Nebengesetze
von

Dr. Rudolf Deschen
Professor an der Universität Leipzig

5., vermehrte Auflage

1927. VIII, 333 Seiten kl.⁸°. Leinenband etwa M. 4.50

Rechtzeitig zum Semesterbeginn können wir die fünfte Auflage unserer Ausgabe der „Reichsverfassung“ anzeigen, in der alle eingetretenen Änderungen und Ergänzungen eingehend berücksichtigt worden sind. Diese gute und billige Ausgabe, die außer dem mit knappen Anmerkungen versehenen Text der Reichsverfassung als Einleitung einen vorzüglichen Ueberblick über Entstehung und Inhalt des Verfassungswerkes und als Anhang die wichtigsten staatsrechtlichen Nebengesetze enthält, hat sich schon bisher für den akademischen Gebrauch besonders bewährt und wird auch in der fünften, noch verbesserten und vermehrten Auflage leicht abzusehen sein.

Reichsgesetz betreffend die Gesellschaften mit beschränkter Haftung

erläutert und mit Entwürfen von Gesellschaftsverträgen,
sowie mit einer Darstellung des einschlägigen Steuerrechts
herausgegeben von

G. Merzbacher
Justizrat

9., vollkommen neubearbeitete Auflage von

Dr. Paul Krafenberger
Rechtsanwalt in Nürnberg

1927. Etwa 500 Seiten kl.⁸°. Leinenband etwa M. 9.—

Nachdem die G. m. b. H. in den wirtschaftlichen Krisenzeiten sich mehr denn je als eine der häufigsten und beliebtesten Gesellschaftsformen erwiesen hat, ist eine übersichtliche, in gedrängter Form alles wesentliche in Rechtsprechung und Schrifttum nach dem neuesten Stand erfassende erläuterte Ausgabe des Gesetzes unentbehrlich nicht nur für den mit dem Vollzug betrauten Juristen, sondern für jeden Gesellschafter und darüber hinaus für die ganze Geschäfts- und Handelswelt, die mit dieser Gesellschaftsform in Verührung steht. Die beliebte Ausgabe, von der in rascher Folge acht Auflagen verbreitet worden sind, hat nach dem Ableben des bisherigen Herausgebers in Rechtsanwalt Krafenberger einen neuen Bearbeiter gefunden, der dem wichtigen Buche seine bisherige Gediegenheit und Zuverlässigkeit völlig zu bewahren verstand; er hat sich als ebenbürtiger Nachfolger auch schon in der kürzlich erschienenen neuen Bearbeitung der Merzbacherschen Ausgabe der Gebührenordnung für Rechtsanwälte bewährt.

Ⓩ

C. S. Beck'sche Verlagsbuchhandlung München 23